

Daño del Nervio Diabético

Cuando tiene daño en los nervios, también puede tener problemas para tragar la comida, problemas para orinar o impotencia.

Controlando su nivel de azúcar en la sangre puede ayudar a prevenir estos problemas.

El daño nervioso diabético (también llamado neuropatía diabética) es un problema peligroso para muchas personas con diabetes. Con el tiempo, los niveles altos de azúcar en la sangre pueden dañar el delicado revestimiento de sus nervios.

Síntomas de daño nervioso diabético

- ⇒ Dolor, ardor, hormigueo o pérdida de sensibilidad en los pies y las manos.
- ⇒ Sudoración anormal
- ⇒ Mareo al ponerse de pie

¿Qué puedo hacer?

- ⇒ Controlar su nivel de azúcar en la sangre puede ayudar a prevenir o retrasar el daño nervioso.
- ⇒ Controlar su nivel de azúcar en sangre también puede ayudar a reducir el dolor de algunos tipos de daño nervioso, si ya lo tiene.